

Efraín Barquero^{p. 18} declarado ciudadano ilustre

En emotiva ceremonia, recibió el homenaje programado con antelación, el poeta Efraín Barquero, de larga trayectoria en las letras nacionales, últimamente laureado con el Premio "Academia", por su obra "Mujeres de oscuro". La Ilustre municipalidad de San Antonio resolvió a través del Concejo declarar al vate Ciudadano Ilustre, hecho que se concretó en el salón mayor del Departamento de Extensión Cultural edilicio, el jueves 4 de noviembre, contándose en la ocasión con la presencia de autoridades barquerianas el escritor Roberto Bescós. La concejal Lucía

ración citada, al poeta. También diversas entidades culturales ofrecieron sus presentes a Barquero y esposa.

Tras una sencilla y profunda intervención de Efraín Barquero, finalizó la jornada con un vino de honor. des comunales, artistas e intelectuales.

La jornada se inauguró promediando las 19,00 horas, con la entonación del himno nacional. A posterior hizo uso de la palabra, saludando a los presentes Gabriela Salazar, directora del Departamento de Extensión Cultural. De inmediato, el mundo cultural se manifestó, en primer lugar, en

Efraín Barquero declarado ciudadano ilustre [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1993

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Efraín Barquero declarado ciudadano ilustre [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile